

Son épouse, Madeleine **Pidoux-Schenkel** à Epalinges;
Sa fille, Nathalie **Boesch-Pidoux** et son époux Hans à Eloy;
Sa petite-fille, Emma **Boesch** à Eloy;
Son frère, Jean-Luc **Pidoux** à Paris, ses enfants et petits-enfants;
Sa sœur, Catherine **van Veelen-Pidoux** et son époux Kees à Utrecht
(Pays-Bas), leurs enfants et petits-enfants;
Son beau-frère, Pierre **Schenkel** et son épouse Kerstin à Alingsås (Suède),
leurs enfants et petits-enfants;
ainsi que les familles parentes, alliées et les amis,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

François PIDOUX

qui s'est endormi paisiblement dans sa 74e année, entouré des siens, le
7 juin 2016, après avoir vaillamment et courageusement lutté contre les
coups du sort.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle B du centre funéraire de
Montoie à Lausanne, mardi 14 juin à 15 heures.

Honneurs à 15 h 30.

Nous tenons à exprimer ici, nos vifs remerciements aux Drs Franco
di Benedetto, Ziad El-Lamaa et à tous les médecins et collaborateurs de la
clinique La Source de Lausanne qui se sont occupés attentivement et avec
humanité de François.

En lieu et place de fleurs et pour honorer la mémoire de François, vous
pouvez faire un don, si souhaité, à la Fondation Théodora, CCP 10-61645-5,
«mention F. Pidoux».

Domicile mortuaire: centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: ch. de la Biolleyre 22, 1066 **Epalinges**.

Repose en paix.

Cet avis tient lieu de faire-part.